Mandataria: "Estamos logrando una ciudad mejor conectada con una distribución más equitativa de los servicios"

17 MAR 2017



El nuevo Metrotren a Nos disminuirá aproximadamente media hora el tiempo de viaje de los usuarios y tendrá tarifa integrada, lo que permitirá un ahorro significativo en el presupuesto de las personas.

Esta la mañana la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto a la ministra de Transporte y Telecomunicaciones, Paola Tapia, participó de la puesta en operación del Metrotren a Nos: "Este viaje que acabamos de hacer, junto a las autoridades locales y vecinos de San Bernardo, El Bosque, Lo Espejo, Pedro Aguirre Cerda y Estación Central, marca el comienzo de un servicio de transporte público muy anhelado por los habitantes de estas comunas. Anhelado, porque implica un importante ahorro de tiempo, de aproximadamente media hora en el trayecto entre Nos y la Alameda. Y esto significa que las personas que todos los días viajan de ida y vuelta, para ir a sus trabajos, para estudiar, podrán gastar una hora menos de su tiempo en sus traslados", señaló la Jefa de Estado al comienzo de su intervención.

El proyecto Rancagua Xpress, del que es parte este tramo, cuenta una inversión de 635 millones de dólares que considera la habilitación de dos vías para el Metrotren Rancagua, compuesto por 10

estaciones que conectan la Alameda con la capital de la región de O'Higgins (40% de la inversión total), y el Metrotren Nos, que contempla 10 estaciones que unen Alameda con Nos. (60% de la inversión total). "Con esto, estamos logrando una ciudad mejor conectada y que incluye, como aspecto central de su desarrollo, una distribución más equitativa de los servicios. Una ciudad que piensa en las necesidades de los vecinos y vecinas de todas sus comunas, y que actúa para generar mejores condiciones de vida para todos sus habitantes. Esto quiere decir, también, que el servicio de tren a Nos ha considerado no sólo las necesidades de sus pasajeros, sino también los servicios que requieren los habitantes de las zonas por donde pasa la línea", puntualizó la Gobernante.

Este nuevo servicio trasladará 18 millones de pasajeros al año y será parte del sistema de tarifa integrada y del Transantiago. Los tiempos de traslados serán más cortos, además de contar con trenes más modernos y seguros.

Al finalizar sus palabras, la Mandataria se refirió al trabajo que se está realizando en la red de transportes metropolitano: "El segundo semestre comenzará a funcionar además la Línea 6 de Metro, que va desde Cerrillos hasta Los Leones, y que también tendrá una combinación con el Metrotren a Nos en la Estación Lo Valledor. Y el próximo año inicia su funcionamiento la Línea 3, que conectará Quilicura con La Reina. Esta es la magnitud de las tareas que nos hemos puesto. Estas dos nuevas líneas constituyen el más grande desafío en la historia de Metro y felizmente están avanzando de acuerdo con los plazos programados para comenzar a entregar sus servicios".

ETIQUETAS: #Transporte